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Le GRETA CFA Vaucluse et le lycée Aubanel
célèbrent la filière comptable

Le GRETA-CFA Vaucluse et le lycée Théodore Aubanel viennent d’organiser la 8e Grande Soirée
Comptable. L’événement, qui accueille les représentants de l’Ordre des experts-comptables de
Provence-Alpes-Côte d’Azur, vise à valoriser les métiers de la comptabilité et de la gestion.
L’occasion  aussi  de  réaffirmer  l’engagement  de  ces  acteurs  en  faveur  de  formations
professionnalisantes en phase avec les besoins du territoire.

Comme chaque année désormais, le lycée Théodore Aubanel a accueilli la Grande Soirée Comptable
destinée à faire la promotion des formations aux métiers de la gestion et de la comptabilité.  Pour
l’occasion, l’événement festif au sein de l’établissement scolaire avignonnais a regroupé de nombreux
étudiants, actuellement en formation, ainsi que des anciens élèves ayant intégré les cabinets d’expertise-
comptable de la région.

https://forpro-paca.com/GRETA-CFA-Vaucluse.html
https://www.site.ac-aix-marseille.fr/lyc-aubanel/spip/
http://www.experts-comptables-paca.fr/
http://www.experts-comptables-paca.fr/
https://www.echodumardi.com/dossier/video-grande-soiree-des-experts-comptables-a-aubanel-ce-sont-les-etudiants-qui-en-parlent-le-mieux/
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« Aubanel et l’ordre des experts comptables, c’est une longue histoire. »

Cyrille Peylhard, vice-président de l’Ordre régional des experts-comptables

« Cette grande soirée comptable c’est l’occasion de célébrer la réussite de la filière comptable d’Aubanel,
souligne Pierre Talbot, proviseur d’Aubanel. Une formation particulière et singulière qui commence déjà
avec les jeunes pré-bac bacheliers de la filière technologique tertiaire ainsi que le BTS comptabilité puis
le DCG (Diplôme de comptabilité et de gestion) en initial et le DSCG (Diplôme supérieur de comptabilité
et de gestion) en apprentissage avec une équipe extrêmement stable et experte. Une filière qui existe
grâce au GRETA-CFA Vaucluse qui permet cette mixité des parcours dans l’établissement. Mais aussi
grâce aux experts-comptables qui, pour certains, ont étudié ici et connaissent le niveau de qualité de ces
études. »

https://www.linkedin.com/in/pierre-talbot-97ba2389/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2025/06/Capture-decran-2025-06-30-171919.jpg
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A gauche, Pierre Talbot, proviseur d’Aubanel, et Didier Donati, président du GRETA-CFA Vaucluse,
lors de la signature entre les différents partenaires de la filière comptable de l’établissement
scolaire avignonnais. Crédit : DR/GRETA-CFA

« C’est une filière qui est très importante pour nous. »

Didier Donati, président du GRETA-CFA Vaucluse

« Ce partenariat existe déjà depuis plusieurs années, rappelle Didier Donati, président du GRETA-CFA
Vaucluse qui assistait pour la première fois à l’événement depuis sa prise de fonction il y a presque un an
maintenant. Aujourd’hui, nous avons 120 apprentis dans la filière comptable. C’est une filière qui est très
importante pour nous. D’ailleurs, c’est notre principale activité au niveau du lycée Aubanel. Elle se
répartit de Bac+1 jusqu’au Bac+5. »
« Aubanel et l’ordre des experts comptables, c’est une longue histoire, insiste pour sa part l’avignonnais
Cyrille Peylhard, vice-président de l’Ordre régional des experts-comptables qui a rappelé également que
la cité des papes allait accueillir pour la première fois l’opération ‘La nuit qui compte’ de l’Ordre des
experts-comptables de Provence-Alpes-Côte d’Azur (voir en fin d’article).
« Nous faisons tous partie d’une filière comptable vivante, en mouvement, et résolument tournée vers
l’avenir », indique Boris Tripodi, CFC (Conseiller en formation continue) GRETA-CFA Vaucluse.

https://www.linkedin.com/in/didier-donati-6a93241a4/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/company/peylhard-cyrille/about/
http://www.experts-comptables-paca.fr/
http://www.experts-comptables-paca.fr/
https://www.linkedin.com/in/boris-tripodi-67230625a/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2025/06/Capture-decran-2025-06-30-173026.jpg
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Emmanuelle Aime, directrice du GRETA-CFA Vaucluse, et Boris Tripodi, CFC (Conseiller en
formation continue) au sein du GRETA-CFA Vaucluse

Renouvellement de la convention annuelle
Cette grande soirée comptable 2025 a aussi permis de signer une convention annuelle de partenariat
visant à renforcer les liens entre ces acteurs de la formation (lycée Aubanel, GRETA-CFA Vaucluse et
l’ordre des experts comptables). L’objectif étant de ‘promouvoir les filières de formation en comptabilité
et gestion’, ‘valoriser les compétences des apprenants’, ‘favoriser l’attractivité de ces métiers auprès des
jeunes et des adultes en reconversion’ ainsi que de ‘renforcer la collaboration avec le tissu économique
local’.

A gauche : Cyrille Peylhard, vice-président de l’Ordre régional des experts-comptables, toujours en
compagnie de Pierre Talbot, proviseur d’Aubanel. Crédit : DR/GRETA-CFA

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2025/06/Capture-decran-2025-06-30-172502.jpg
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« L’objectif de ce partenariat est de vraiment maintenir la qualité des relations et de la formation dans ce
domaine, mais également de prendre en compte les transformations que connaissent aujourd’hui toute la
filière  comptable,  complète  Didier  Donati,  président  du  GRETA-CFA  Vaucluse.  Avec  notamment
l’implantation et le développement de l’intelligence artificielle, l’automatisation et bien évidemment les
plateformes numériques qui  font  beaucoup de dégâts  parfois,  notamment par rapport  aux cabinets
d’expertise comptable. »

« Ce qui fait la force de cette formation, c’est la qualité de l’accompagnement. »

Pierre Talbot, proviseur d’Aubanel

Enfin, la soirée a aussi permis de mettre en lumière les parcours des apprenants, leur engagement dans
leur formation ainsi que les projets pédagogiques menés tout au long de l’année par les enseignants. Elle
a été rythmée par des témoignages de professionnels et d’anciens apprenants ainsi qu’une exposition des
travaux réalisés.
« Ce qui fait la force de cette formation, c’est la qualité de l’accompagnement, insiste Pierre Talbot, le
proviseur d’Aubanel. C’est l’ingrédient magique qui fait que nos jeunes réussissent ici. C’est parce qu’ils
sont  accompagnés individuellement,  qu’il  y  a  une attention particulière.  Nous ne sommes pas  une
entreprise qui vend une prestation de formation. Et si vous avez votre diplôme : c’est bien, sinon tant
pis… Ici, les jeunes sont accompagnés tout au long de la filière. Certains arrivent fragiles, avec des
doutes.  Ils repartent très robustes.  D’autres arrivent très motivés et trouvent ce qu’ils ont voulu y
trouver. Pour tout cela, nous pouvons être très fer de tout ce qui est entrepris ici. »

L.G.

La Nuit qui Compte : une première inédite en Vaucluse
A l’initiative de Nicolas Férand, président de l’Ordre des experts-comptables de Provence-Alpes-Côte
d’Azur, ‘La Nuit qui Compte’ est revenue en 2025 dans la région sous forme de 4 soirées dédiées aux
étudiants pour leur présenter la profession et leur permettre de mieux en appréhender les contours.
L’initiative s’est déroulé à Avignon sur le ‘rooftoop’ de la concession Mercedes-Benz de la route de
Marseille.
« C’est un vrai événement que nous accueillons pour la première année dans la cité des papes », se
félicite Cyrille Peylhard, vice-président de l’Ordre régional des experts-comptables.
Lors de cette soirée, les jeunes futurs experts-comptables et jeunes experts-comptables (ANECS et CJEC)
ont pu échanger sur l’avenir de la profession avec leurs pairs dans un cadre convivial et festif. Plusieurs
thématiques ont été abordées de manière ludique et interactive à travers des quiz, speed meeting et
tables rondes : ‘L’évolution du métier face à la digitalisation et à l’intelligence artificielle’, ‘Les nouvelles
perspectives offertes par l’automatisation des tâches’, ‘Les défis quotidiens auxquels les professionnels
du chiffre sont confrontés’, ‘Les qualités essentielles pour exercer ces métiers avec succès’ ainsi que
‘L’importance croissante du marketing dans le développement des cabinets.’
« Ensuite, nous aurons le Congrès régional de l’ordre qui se tient en juillet à Marseille, détaille Cyrille

https://www.linkedin.com/in/pierre-talbot-97ba2389/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/nicolas-f%C3%A9rand-11881953/
http://www.experts-comptables-paca.fr/
http://www.experts-comptables-paca.fr/
https://www.youtube.com/watch?v=pfTmyZrArhc
https://www.linkedin.com/company/peylhard-cyrille/about/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Peylhard. Avec un parcours 100% collaborateurs qui intéressera à la fois les experts comptables et les
apprentis. A la rentrée, l’ordre des experts comptables célébrera ses 80 ans lors de son congrès national
à Lyon en septembre. Nous nous plongerons alors dans les sujets de la facture électronique et de
l’intelligence artificielle. »
« Certains jeunes de nos formations ont participé à ‘La nuit qui Compte’. Il y a également aussi les
apprentis du DSCG qui vont participer au congrès national à Lyon, constate Didier Donati, président du
GRETA-CFA Vaucluse. Donc, je remercie bien nos partenaires pour cet accueil et ce partenariat. »

Greta-CFA Vaucluse et lycée Aubanel :
« Quand l’entreprise rentre dans l’école »

Juste avant les vacances de fin d’année, le lycée Aubanel d’Avignon et le Greta-CFA Vaucluse
ont organisé leur deuxième grande soirée ‘Réseaux BTS’.

Après le succès des soirées consacrées aux métiers de l’expertise comptable, ce rendez-vous a permis aux
élèves du BTS de l’établissement avignonnais de rencontrer des tuteurs potentiels dans le cadre de leur

https://www.linkedin.com/in/didier-donati-6a93241a4/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/actualite/avignon-aubanel-renouvelle-son-partenariat-avec-lordre-des-experts-comptables/
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formation en alternance. Le tout dans une atmosphère détendu visant à favoriser les échanges et les
synergies entre apprenants et professionnel.

« Il nous a semblé important de rencontrer les personnes représentant ces entreprises qui
veulent accueillir nos élèves. »

Christophe Michel

« Les BTS ont de forte relation avec les entreprises puisqu’ils ont des stages en 1re et en 2e année dans
leur cursus de formation, explique Christophe Michel, proviseur ‘sortant’ du lycée Aubanel. Il nous a donc
semblé important de rencontrer les personnes représentant ces entreprises qui veulent accueillir nos
élèves. C’est l’occasion d’échanger avec eux et de les remercier. C’est également le moment de leur
présenter une génération montante des élèves actuellement en terminale qui peuvent opter pour une
formation en alternance en 2024. »

L’importance de la transmission via les témoignages des anciens élèves
Regroupant une centaine d’étudiants provenant essentiellement des filières SAM (Support à l’action
managérial), NDRC (Négociation et digitalisation de la relation clients) et SIO (Services informatiques
aux organisations),  cette  soirée  BTS ouverte  aussi  aux  lycéens  a  également  permis  d’entendre les
témoignages d’anciens élèves sur leur expérience dans leur parcours d’alternance.
« Cette transmission est très importante pour nous, insiste Corinne Molinas, nouvelle directrice déléguée
aux  formations  professionnelles  et  technologiques  au  lycée  Aubanel  depuis  septembre  dernier.  Ils
peuvent expliquer par leurs propres mots leur cursus ainsi que la découverte des métiers qu’ils pouvaient
imaginer différemment. »

Sécurisation du parcours du parcours scolaire
« L’entreprise qui rentre dans l’école, c’est une réalité », se félicite Catherine Deman, présidente du
Greta-CFA de Vaucluse.
« Ce qui est intéressant dans notre partenariat avec le lycée Aubanel, complète Emmanuelle Aime,
directrice du Greta-CFA de Vaucluse, c’est que l’on propose les deux voies de formation. La voie en
initiale scolaire et la voie en apprentissage. Pour le jeune c’est une sécurisation du parcours scolaire car
il peut basculer à tout moment de l’apprentissage à la voie scolaire s’il perd son entreprise d’accueil. »
Parmi les nombreux participants de la soirée réseau BTS du Greta-CFA Vaucluse et du lycée Aubanel on
retrouve également les interviews de Sarah Tacchino, responsable équipe entreprise Pôle Empoi Avignon
Joly-Jean et Coralie Dubreucq en 2e année BTS SAM, Coline Maïo en BTS Tech de CO en alternance et
Patrick Maïo au sein d’Autosur Avignon-Courtine, ainsi que Camille Boilet, BTS NDRC au Lycée Aubanel
et Stéphan Guendon d’Axa/Guendon Assurances.

https://www.linkedin.com/in/christophe-michel-40842aab/
https://www.echodumardi.com/economie/video-corinne-molinas-ici-les-etudiants-rencontrent-les-chefs-dentreprises-pour-reflechir-a-leur-avenir/
https://www.linkedin.com/in/christophe-michel-40842aab/
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(Vidéo) Sarah Tacchino : “Pôle emploi met un
point d’honneur à prendre des stagiaires de
BTS.“

Rencontre sur le studio de L’Echo du Mardi lors de la soirée “Réseaux BTS“ organisée par le
Lycée Aubanel avec Sarah Tacchino, responsable équipe entreprise Pôle Empoi Avignon Joly-
Jean et Coralie Dubreucq en 2ème année BTS SAM (Support à l’action managériale).

https://www.echodumardi.com/
https://www.aubanel-for-business.com/
https://www.linkedin.com/in/sarah-tacchino-a06b64144/
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(Vidéo) Patrick Maïo : “J’ai été étonné du
suivi, du sérieux et surtout du résultat du
BTS d’Aubanel.“

Rencontre sur le studio de L’Echo du Mardi lors de la soirée “Réseaux BTS“ organisée par le
Lycée Aubanel avec Coline Maïo en BTS Tech de CO en alternance et Patrick Maïo, Autosur
Avignon Courtine.

https://www.echodumardi.com/
https://www.aubanel-for-business.com/
https://www.linkedin.com/in/coline-maio-b50844234/
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(Vidéo) Stéphan Guendon : “Pour moi c’est
une première, merci au tutorat de mener à
bien ce projet entre les entreprises et l’école
.“

Rencontre sur le studio de L’Echo du Mardi lors de la soirée “Réseaux BTS“ organisée par le
Lycée Aubanel  avec Camille Boilet,  BTS Négociation et  digitalisation de la relation client
(NDRC) au Lycée Aubanel et Stéphan Guendon de Axa / Guendon Assurances.

https://www.echodumardi.com/
https://www.aubanel-for-business.com/
https://www.linkedin.com/in/camille-boilet-553539282/
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(Vidéo) Catherine Deman : “L’entreprise qui
entre dans l’école c’est une réalité, une belle
réalité car elle vit.“

Rencontre sur le studio de L’Echo du Mardi lors de la soirée “Réseaux BTS“ organisée par le
Lycée Aubanel avec Catherine Deman, présidente du GRETA-CFA de Vaucluse et Emmanuelle
Aime, directrice du GRETA-CFA de Vaucluse.
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(Vidéo) Corinne Molinas : “Ici, les étudiants
rencontrent les chefs d’entreprises pour
réfléchir à leur avenir.“

Rencontre sur le studio de L’Echo du Mardi lors de la soirée “Réseaux BTS“ organisée par le
Lycée  Aubanel  avec  Christophe  Michel,  proviseur  “sortant“  du  lycée  Aubanel  et  Corinne
Molinas, nouvelle directrice déléguée aux formations professionnelles et technologiques au
lycée Aubanel.
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Avignon : Aubanel renouvelle son partenariat
avec l’Ordre des experts-comptables

Pour la sixième année consécutive, à l’initiative du Greta-CFA Vaucluse, le lycée Théodore
Aubanel  a  organisé une rencontre entre ses étudiants et  les  professionnels  de la  gestion
comptabilité. A cette occasion, la convention de partenariat entre l’établissement et l’Ordre des
experts-comptables a été renouvelée.

Ce jeudi 15 juin, les étudiants et apprentis du lycée Théodore Aubanel étaient invités à assister au
renouvellement de la convention de partenariat entre l’établissement et l’Ordre des experts-comptables.
Les  objectifs  de ce partenariat  sont  notamment  d’élargir  les  cabinets  susceptibles  de recruter  des
apprentis  (BTS,  DCG et  DSCG),  d’enrichir  les  structures  d’accueil  de  stage  et  de  développer  les
collaborations permettant d’approfondir les connaissances des étudiants sur le monde de l’entreprise.  

Nicolas Férand, président du Conseil régional de l’Ordre des experts-comptables (CROEC) de PACA et
signataire de la convention, a profité de cette rencontre pour prodiguer quelques conseils aux étudiants
« d’un des meilleurs centres de formation de la région ». « La première des choses est d’être curieux.
Vous pourrez toujours réutiliser vos connaissances sur d’autres dossiers » a-t-il expliqué avant d’évoquer

https://www.linkedin.com/company/greta-cfa-vaucluse84/
https://www.linkedin.com/in/th%C3%A9odore-aubanel-51b575233/
https://www.linkedin.com/in/th%C3%A9odore-aubanel-51b575233/
http://www.experts-comptables-paca.fr/
http://www.experts-comptables-paca.fr/
https://www.linkedin.com/in/th%C3%A9odore-aubanel-51b575233/
http://www.experts-comptables-paca.fr/
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l’évolution de la profession à laquelle les étudiants seront bientôt confrontés : la réforme de la facture
électronique.

D’élève à professionnel : la boucle est bouclée

La soirée a également permis le témoignage d’anciens élèves du lycée pour lesquels « c’est toujours un
plaisir de revenir à Aubanel ». Plusieurs d’entre eux ont souligné la qualité de la formation proposée
malgré sa difficulté : « il faut s’accrocher, mais ne lâchez pas, le travail paye toujours ». Pour rappel,
l’établissement propose : un BTS comptabilité et gestion, un diplôme de comptable et de gestion (DCG) et
un diplôme supérieur de comptabilité et gestion (DSCG). Chaque année, près de 150 apprentis sont
formés en comptabilité, de Bac +2 à Bac +5.

La soirée s’est clôturée par un moment de rencontre convivial entre professionnels, partenaires du Greta-
CFA  Vaucluse  et  étudiants.  Au  cours  de  ce  «  speed  meeting  »,  anciens  et  actuels  élèves  de
l’établissement ont pu échanger sous le regard de leurs professeurs, pour lesquels le travail semble
accompli : « nos anciens élèves sont venus aujourd’hui en tant que professionnels et cherchent à recruter
nos étudiants. La boucle est bouclée ».

Avignon : Concert du lycée Théodore Aubanel
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Ce dimanche 14 mai, le lycée Théodore Aubanel organise son traditionnel concert sur la scène
de l’opéra grand Avignon.

Cette année encore, le lycée avignonnais ne déroge pas à son habitude et présente son concert mené
tambour battant par les élèves section musique et option, et leur énergique professeure Odile Sick-
Plantevin.

Programme
Du théâtre, de l’humour, des surprises mais aussi de l’émotion et de magnifiques musiques interprétées
par une centaine d’élèves de 2nde, 1ère et terminale et la chorale des adultes du lycée.
« L’histoire se passe au retour de vacances, un groupe de jeunes racontent leurs séjours passés aux USA
à leurs amis restés en France. Tout le monde est heureux sauf Béa qui est tombée amoureuse d’un
américain… »

J.G
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À savoir
Entrée libre sans réservation. 16h. 14 mai. Scène de l’opéra grand Avignon. Place de l’horloge. Avignon.
04 90 14 26 40.

https://www.operagrandavignon.fr/
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